

OCTUBRE, 22 DEL 2075

Ya ha pasado mucho tiempo del COVID-19, todo parecía volver a la normalidad, pero estábamos muy equivocados...

Hoy, mientras buscaba algo que ver en YouTube, me pareció ver un vídeo llamado "La Nueva Amenaza Soviética". Me llamó mucho la atención, ya que la miniatura era un fondo negro y presté atención.

Realmente me asusté al verlo, hablaba de un nuevo virus traído desde Rusia, el cual afecta a todo el cuerpo, deteriorándolo poco a poco, volviéndolos una especie de zombis, pero que a la vez se vuelven extremadamente fuertes y se unen al ejército ruso para dominar el mundo mediante una guerra, el cual no tiene cura.

Rápidamente corrí a buscar a mis amigos para contárselo, les propuse alojarnos todos en mi casa, ya que yo tenía un gimnasio y podríamos entrenar para poder luchar y acabar con ellos. Todos accedieron y en menos de una hora, ya estaban todos aquí. Nos organizamos y nos fuimos a comprar provisiones, otros a por madera, clavos, martillos... Toda clase de objetos para defendernos, y otros se quedaron reforzando la casa.

OCTUBRE, 31 DE 2075

Nos dispusimos a entrenar como bestias.

Pero en pocos minutos nos alertamos de un ruido increíble desde fuera, nos asomamos y todo estaba en llamas, destruido, gente gritando, zombis armados corriendo tras estas, un verdadero día de Halloween...

Salimos a la calle, armados con granadas y AK'S-47. Empezamos a pelear contra los zombis, salvando a las personas.

Mientras estábamos luchando, oímos un gran estruendo detrás de nosotros, al girarse, vimos un robot zombi gigante (estilo transformer) con el presidente de Rusia dentro, Putín.

Los vítores hacia nosotros cesaron y en sus rostros se podían ver caras de asombro, miedo y rabia.

El Apocalipsis no ha hecho más que empezar.